

Von Diabetes zu DiaBESTES: Patient:innenpfade optimieren

Die Herausforderung lässt sich an einer Zahl festmachen: Bereits jetzt ist fast jeder zwölfte Mensch in Österreich an Diabetes mellitus Typ 2 erkrankt, Tendenz steigend.

Damit müssen für rund 700.000 Menschen zeitgerechte Diagnosen gestellt, zahlreiche Untersuchungs- und Kontrolltermine geplant und eingehalten, Risiken abgeklärt und die Versorgung koordiniert werden. Für den erforderlichen Daten- und Kommunikationsfluss zwischen den Versorgungsbereichen und Berufsgruppen müssen technische Schnittstellen funktionieren und Prozesse abgestimmt werden.

Einige Ideen und Konzepte für die Verbesserung der einen oder anderen Stelle des Patient:innenpfades liegen schon vor. Im Workshop erarbeiten wir gemeinsam mit zentralen Systempartnern, den medizinischen Expert:innen und mit Ihnen einen optimalen Patient:innenpfad für Diabetes.

- Welche Veränderungen brauchen wir für eine langfristige optimale Versorgung?
- Wie können wir verhindern, dass Patient:innen entlang des Pfades "verloren" gehen?
- Wo können wir sinnvoll die Versorgungsaufgaben auf die Schultern mehrerer Berufsgruppen verteilen?
- Und welche Veränderungen bringen innovative Medikamente?

Mit dabei:

- Veronika Gruber
- Alexandra Mandl
- Verena Nikolai
- Herwig Ostermann
- Wolfgang Panhölzl
- Stefanie Poggenburg
- Harald Sourij

Moderation: Sarah Weissengruber